

CAI EA 6  
62A68

PUBLIER IMMEDIATEMENT

JEUDI, LE 17 MAI 1962

COMMUNIQUE

Le Bureau de l'aide extérieure annonce aujourd'hui la nomination de M. W.T.R. Flemington, O.E.B., président de l'Université Mount Allison depuis 1945, au poste de directeur de l'éducation. Il relèvera du directeur général du Bureau de l'aide extérieure et sera chargé de l'aide du Canada aux pays peu développés en matière d'éducation, secteur de l'aide canadienne à l'étranger qui a pris de l'importance ces dernières années. Voici un aperçu des domaines où M. Flemington exercera ses fonctions: aide du Canada pour la création d'universités et d'autres institutions d'enseignement à l'étranger; recrutement d'enseignants canadiens pour les pays en voie de développement; programmes d'aide bilatérale dans le cadre desquels des étudiants de l'extérieur suivent des cours dans les universités canadiennes; administration canadienne du programme de bourses d'études et de perfectionnement du Commonwealth; coopération avec les diverses autorités canadiennes de l'éducation.

Né à Terre-Neuve, M. Flemington a fait ses études au High School de Fredericton et à l'école normale provinciale. Parti pour l'Europe dans les forces armées du Canada; il passa au Corps royal d'aviation, où il obtint ses ailes de pilote. Après la guerre il suivit des cours à Mount Allison et obtint les grades de B.A. et de M.A. en biologie et un diplôme en théologie. En dernière année, il fit partie des équipes interuniversitaires de football et de débats oratoires,

fut rédacteur en chef de l'Argosy et président de l'Union des étudiants. Il entreprit ensuite des études supérieures à Columbia et à Toronto et obtint un grade de bachelier en pédagogie. Pendant dix-sept ans il fut directeur de l'Académie Mount Allison et chargé de cours à l'université. En 1939 il partit pour l'Europe à titre d'aumônier du régiment de Carleton-York. Pendant les quatre dernières années de la guerre, il fut "premier aumônier outre-mer", puis fut reçu, en 1944, dans l'Ordre de l'Empire britannique. Encore en Europe, il se vit offrir la présidence de l'Université Mount Allison, et succéda dans cette fonction en 1945 à M. George J. Trueman.

Ex-président de la Conférence nationale des universités canadiennes, M. Flemington a été en outre le premier président de la Fondation des universités canadiennes. En tant que membre du bureau de l'Association des universités du Commonwealth britannique, il a visité les universités de l'Union Sud-Africaine en 1960 et a passé l'été dernier en Australie, où il a donné des cours dans les dix universités du pays grâce à une bourse.

Neuf universités de langue anglaise et de langue française lui ont décerné des doctorats honorifiques. Il est actuellement président de l'Association d'éducation du Nouveau-Brunswick et administrateur de la Galerie nationale. Ex-président de la Société du cancer du Nouveau-Brunswick et du Musée de cette province, il joue un rôle actif dans nombre d'organisations.

M. Flemington a épousé Marjorie Eileen Brownell, dont il a eu un fils, Kent, lieutenant dans les forces armées du Canada en Allemagne, et une fille, Patricia Anne. Il a perdu sa première femme en 1954. En mai dernier il a contracté un nouveau mariage avec Inez Marie Morrison, anciennement doyenne de la section féminine à Mount Allison.